

PlantaDoce.

Empresa

Asisa impulsa su negocio de salud auditiva con nuevos centros en Cádiz y Madrid

La aseguradora española alcanza una cartera de diez centros especializados en audiología y programación de audífonos en España, al sumar el del Hospital HLA La Salud de Cádiz y otro en la localidad madrileña de Fuenlabrada.

A. Escobar
22 nov 2022 - 05:00



Asisa impulsa su negocio de salud auditiva en España. **La compañía aseguradora continúa con su proceso de expansión en el país y ha abierto dos nuevas clínicas Otoaudio** en Cádiz y en la Comunidad de Madrid, según confirman fuentes de Asisa a PlantaDoce.

Así, Otoaudio amplía su red de centros especializados en audiología y programación de audífonos con la puesta en marcha de una instalación en el Hospital HLA La Salud de Cádiz, en el número ocho de la calle Feduchy de la ciudad andaluza.

La clínica gaditana se encuentra dentro del complejo hospitalario HLA La Salud, un centro que cuenta con más de sesenta años de experiencia, que posee **una superficie de 5.000 metros cuadrados**

PlantaDoce.

y dispone de cuarenta camas de atención sanitaria.

Asisa también tiene centros auditivos en Murcia, Alicante, Sevilla y Córdoba

Asisa también ha puesto en marcha otra clínica de audiología en el número 17 de la calle Leganés en la localidad madrileña de Fuenlabrada. Con la apertura de estos centros, Otoaudio ya cuenta con diez clínicas en España.

En concreto, Otoaudio dispone de cuatro centros en Madrid, entre los que destaca uno de ellos que está instalado en el Hospital Universitario Infanta Leonor. En Cádiz, la compañía cuenta con dos instalaciones. Asisa suma otros complejos en HLA La Vega, en Murcia; en HLA Vistahermosa, en Alicante, así como uno en Sevilla y otro centro en Córdoba.

Los centros Otoaudio realizan valoraciones de la audición a personas con problemas auditivos de cualquier edad y ofrecen una solución individualizada e integral a través de la programación de audífonos y de terapias auditivas. **En los próximos meses, Otoaudio continuará desarrollando sus planes de expansión en España** con la apertura de nuevos centros y clínicas auditivas en varios puntos del territorio nacional, aunque desde la compañía no han detallado el número exacto de instalaciones previstas.

La aseguradora invirtió 60,5 millones de euros en el desarrollo de su red asistencial en 2021

Otoaudio pertenece a Asisa, que en 2021 cerró el año con una facturación de 1.568 millones de euros, lo que se traduce en un incremento del 8,8% en comparación con 2020, según los últimos resultados anuales publicados.

PlantaDoce.

A lo largo del año pasado, Asisa invirtió 60,5 millones de euros en el desarrollo de su red asistencial. Desde 2010, las inversiones del grupo superan los 475,8 millones de euros, tras generar unos resultados acumulados de 380,3 millones de euros. En el ámbito asegurador, en 2021, el grupo atendió a 2,8 millones de asegurados.

Además del negocio de salud auditiva, Asisa cuenta con su rama hospitalaria HLA, Asisa Dental, Grupo Analiza, proveedor de diagnóstico clínico integrado con presencia en España, Portugal, Brasil y Suiza; el Centro de Imagen Diagnóstica Resona, Oftalvist, Tich Consulting, empresa que ofrece servicios de consultoría y tecnología sanitaria; así como UR, negocio especializado en reproducción asistida.